



Gente die 18/52

Bebo Alonso y Gisela Mena: una boda de amor

LA popularidad del laureado cameraman del Noticiero Nacional, Bebo Alonso y la propaganda que tuvo su boda, hacía que los lectores de GENTE esperaran seguramente estas fotos. Bebo colabora en nuestra revista trayendo a ella la actualidad y hoy la ac-

tualidad es él mismo. El y Gisela, su esposa desde el domingo pasado. Se casaron en la Iglesia de San José, de Jaitibonico, y partieron el mismo día hacia Miami. Pareja digna de admirarse. Ella, 23 años, rubia, ojos claros; él, 31 años, trigueño, ojos oscuros. Los dos



sonrientes, los dos radiantes de felicidad. Es la tercera vez que se casa Bebo Alonso, pero él dice como Charles Chaplin: "Siempre cree uno que ha encontrado el amor; pero al fin lo encuentra de veras". A Gisela le pedimos una declaración y sólo nos contestó con una sonrisa.

Nuestros amigos regresarán próximamente porque él debe reintegrarse a su trabajo y ella hacerse cargo de su hogar. (Gisela no trabaja en la calle, es una muchacha de familia tradicionalmente apacible y cree que el lugar de una mujer es su casa).

Gente, die 18/52